

## Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1445 H, MTSI PTPN IV PKS Dolok Ilir Santuni Anak Yatim dan Kaum Dhuafa

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.JOURNALIST.ID](http://SIMALUNGUN.JOURNALIST.ID)

Oct 14, 2023 - 17:06



*Keterangan Photo : Istimewa*

SIMALUNGUN- Majelis Taklim Syiar Islam (MTSI ; red) Manajemen PTPN IV Unit Pabrik Kelapa Sawit Dolok Ilir turut menyelenggarakan peringatan, salah satu hari kebesaran bagi umat muslim sejagat raya.

Seperti diketahui, bahwa kelahiran junjungan kita Nabi Besar Muhammad SAW tepatnya jatuh pada hari Senin, tanggal 12 Rabiul Awal dan MTSI PKS Dolok Ilir melaksanakannya dalam suasana keakraban dan kesederhanaan.

Tentunya, seluruh yang hadir berserta undangan dalam acara ini mensyukuri nikmat iman dan taqwa, disertai doa kepada ALLAH SWT dalam memperingati kelahiran Nabi Muhammad SAW di bulan Rabiul Awal 1445 Hijriyah ini.

Selain itu, seluruh umat muslim sangat mengharapkan syafaat dengan mengumandangkan shalawat atas Nabi Muhammad SAW, sembari mengharapkan keberkahannya.



Informasi diperoleh, dalam kegiatan MTSI Unit Pabrik Kelapa Sawit Dolok Ilir mengundang dan menghadirkan, Al Ustad Irwanto Al Rasyid, S.Hi., M.Hi., yang datang dari Kota Medan, untuk menyampaikan Tausyi'ah Islami dan siraman rohani.

Acara itu dihadiri seluruh karyawan/ti bertempat di lokasi Mesjid Al Ikhsan, Pondok Pasir, Nagori Dolok Ilir I, Kecamatan Dolok Batu Nanggar, Kabupaten Simalungun, Jumat (13/10/2024) sekira pukul 19.00 WIB hingga selesai.

Selain itu, turut hadir sebagai undangan yaitu, sejumlah anak-anak yatim piatu, kaum Dhuafa dan kalangan masyarakat yang berada di sekitaran lokasi PKS berplat merah ini.

Selaku, Ketua Panitia Pelaksanaan, Nur Cholis dalam sambutannya mengatakan, rangkaian acara peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW diawali dengan menyantuni anak yatim dan kaum dhuafa sebanyak 42 orang.

Kemudian, acara akan dilanjutkan dengan Tausyi'ah siraman rohani yang di sampaikan oleh Al Ustad Irwanto Al Rasyid SHi, MHi dari Kota Medan.



Sementara, Ketua MTSI PKS Dolok Ilir, Taqwa Prayudi Dalimunthe menyampaikan, tema "Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW sebagai Penguat nilai Keimanan untuk Membentuk Pribadi yang Peduli dan Ringan Berbagi".

"Kegiatan ini dapat terselenggara atas kerjasama perusahaan, khususnya MTSI Kantor Pusat Medan serta seluruh karyawan PKS Dolok Ilir," sebut pria yang menjabat Asisten Teknik di PKS Dolok Ilir.

Kemudian, Ketua MTSI PKS Dolok Ilir menjelaskan, terkait mewujudkan kepedulian kepada sesama umat muslim dan menyantuni kaum dhuafa merupakan kesepakatan karyawan PTPN IV yang disepakati bersama.

"Mohon doanya dan atas santunan yang disampaikan, bukanlah dipandang dari sisi nilainya. Namun, berharap agar dapat bermanfaat serta berkah bagi kita," tutup Taqwa Prayudi.

Kemudian, selaku pembina dalam kegiatan ini, Manajer Unit PKS Dolok Ilir Ratya A Sinulingga menyampaikan kata sambutan dan dukungannya melalui Masinis Kepala PKS Dolok Ilir Mhd Arif Nasution.



"Kita sambut dengan baik kegiatan ini dan mendukung sepenuhnya penyelenggaraan kegiatan rohani khususnya di lingkup Unit PKS Dolok Ilir," ujar Maskep PKS Dolok Ilir mengawali kata sambutannya.

Kemudian, Mhd Arif Nasution mengungkapkan, harapan terhadap kegiatan berbentuk kerohanian dapat berlanjut serta berkesinambungan dilaksanakan.

"Kegiatan bernuansa ibadah, diharapkan mampu memberikan manfaat bagi seluruh karyawan dan juga kalangan masyarakat sekitar. Sebaik-baiknya manusia adalah yang bermanfaat bagi orang lain, keluarga dan juga lingkungan masyarakat," kata Arif Nasution..

Selanjutnya, Masinis Kepala PKS Dolok Ilir mengutarakan, pelaksanaan kegiatan ibadah atau kerohanian akan lebih meningkatkan Iman dan Taqwa kepada

ALLAH SWT, Tuhan Yang Maha Esa.



"Mudah-mudahan dengan kegiatan keagamaan seperti ini, do'a – do'a kita dapat terkabulkan, dan produktivitas produksi kita khususnya PKS Dolok Ilir dapat meningkat seperti yang diharapkan oleh perusahaan," imbuh Maskep Arif Nasution mengakhiri kata sambutannya.

Kegiatan Milad Nabi Muhammad SAW 1445 H ini juga dihadiri oleh IKBI PKS Dolok Ilir yang didampingi Asisten Personalia dan Keuangan Hanom Dwi Kurnia dan jajaran SP-Bun PKS Dolok Ilir serta tokoh masyarakat sekitar bersama perwakilan dari unit se-induk PTP Nusantara IV.